

1Corinthiens 12-13

A la catéchèse œcuménique,

il y a des CE1 et aussi des lycéens,

ceux qui vont au culte,

ceux qui vont à la messe

et ceux qui n'y vont pas,

les créatifs,

les réflexifs,

les sportifs,

des animateurs des animatrices,

les organisés et ceux de la dernière minute,

il y a toutes sortes de dons et de chansons

Tellement de dons

C'est bien mieux qu'une boîte de vitamines.

Ça fait bouger les lignes.

C'est stimulant

C'est passionnant.

Ça me passionne :

Le nombre de mots nouveaux et de concepts à apprendre *des* lycéens

De vieux mots credo et Notre Père, Bible, foi, église, dont donner le goût, parfois à quelques-uns...

J'ai tracé un signe de croix sur un front, moi la cévenole huguenote.

J'ai partagé en retour, je crois, un peu de ma non cléricarité

Passionnez-vous pour les meilleurs dons de la grâce. Dit Paul

Parfois ça pique.

Parfois ça pique et c'est ça qui me donne envie de courir la course de l'Evangile avec le caté, avec les jeunes, avec les paroisses, vous tous et toutes.

Courir vers ce but dont parle Paul : «quand viendra l'accomplissement»

Mystère d'un plus tard, d'un «à venir» dont aucun n'a la maîtrise. Ce qui est partiel sera aboli.

L'accomplissement de la création, l'accomplissement de l'amour, ne nous appartient pas en mains propres... Pas plus que l'accomplissement du KT œcuménique...

Tout est grâce.

Ça c'est un peu une pirouette protestante!

Mais j'y crois quand même.

Passionnez-vous pour les meilleurs dons de la grâce.

Et je vais vous montrer la voie qui surpasse tout, dit Paul...

50 ans de KT, de préparations, d'animations, de sorties, de séjours à Taizé, de cultes et messes en famille, de fêtes de la foi, de baptêmes et de confirmations, autant de fruits d'une passion partagée et de séances assez sportives !!

Et bien nous dit Paul tout cela, ce super KT **ce n'est rien**, si...

C'est dur à entendre en cette fête du KT !

Ce super KT œcuménique unique dans le monde pourrait sonner creux, même animé de supers pasteurs et curés, animatrice en catéchèse, catéchètes, parents qui donnent tout leur temps, leur énergie, leurs dons merveilleux, leurs enfants merveilleux.

Tout cela ne servirait à rien si ! Si nous n'avions pas avant toute chose l'amour du Christ en nous. Même si nous avons le meilleur des documents de catéchèse acheté à prix d'or au pays de Calvin, cela ne servirait à rien, si nous ne portions pas dans nos cœurs, chevillés au corps, notre unité de chrétiens, disciples d'un seul Christ que l'on ne saurait diviser...

Voici la voie qui surpasse tout, la voie du dépassement de l'ego spirituel. L'amour, toujours.

Cette voie de l'amour manifesté, incarné jusqu'à l'extrême en Jésus Christ surpasse les écueils des rivalités, des obligations de performances, des peurs, ces peurs d'être mangés, peurs de la confusion.. etc..

Tous nos dons ne sont qu'abandon, abandon à cet amour donné une fois pour toutes, inconditionnellement.

Quel souffle de liberté !

Pourquoi se soucier encore de l'avenir si le KT œcuménique ne repose pas sur des supers héros ou des supers églises mais sur **cette super amitié que nous fait le Christ** de nous accompagner dans cette aventure, lui dont l'amour chanté par ce poème des Corinthiens pardonne tout, croit tout, ne succombe jamais...

Je vais vous le savez, passez le relais, mais avec quelle gratitude.

Tiens Leïla , c'est pour toi! Que la flamme continue, belle, chaleureuse, à montrer ce chemin de l'unité que Dieu nous donne.

Et pour vous, je voudrais lancer et laisser rebondir la question : qu'est-ce qui vous fait courir, qu'est-ce qui vous fait accourir au KT, à la Fête ? Et votre flamme comment va-t-elle ?

Françoise Sternberger, Pasteur